

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Pajak merupakan salah satu pendapatan negara yang bernilai sangat besar, yang digunakan untuk membiayai pengeluaran negara. Kesadaran masyarakat dalam melakukan pembayaran pajak sangatlah penting agar suatu negara dapat berjalan dengan lancar. Namun pada praktiknya, masih banyak muncul celah-celah dalam ketentuan perpajakan yang membuat baik wajib pajak orang pribadi maupun badan yang memanfaatkan celah-celah tersebut untuk melakukan praktik penghindaran pajak. Penelitian ini merupakan perluasan penelitian mengenai faktor-faktor yang berpengaruh terhadap penghindaran pajak pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada periode tahun 2017—2020. Perluasan penelitian dilakukan dengan menguji pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Beban Pajak Tangguhan terhadap Penghindaran Pajak.

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Beban Pajak Tangguhan terhadap Penghindaran Pajak. Dengan Kriteria sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah Perusahaan sektor pertambangan yang secara konsisten terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode tahun 2017 sampai dengan tahun 2020, Perusahaan yang memiliki laporan keuangan tahunan dan *annual report* lengkap selama periode tahun 2017 sampai dengan tahun 2020, Perusahaan yang mengalami keuntungan selama tahun 2017-2020 secara berturut-turut, Perusahaan dengan data yang memiliki data terkait

dengan variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Regresi Linier Berganda dengan bantuan program SPSS.

Berdasarkan hasil dari analisis data dan pengujian hipotesis yang telah dilakukan, hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap Penghindaran Pajak. Sedangkan, Beban Pajak Tangguhan berpengaruh terhadap Penghindaran Pajak. Hasil Uji F pada penelitian ini yang menghasilkan nilai sig di bawah 0,05 menunjukkan bahwa variabel Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Beban Pajak Tangguhan memengaruhi Penghindaran Pajak yang diukur dengan menggunakan indikator *Cash Effective Tax Rate (CETR)*.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Hasil penelitian dalam penelitian ini dapat disebabkan oleh keterbatasan dalam penelitian, antara lain adalah dalam mendapatkan laporan keuangan tahunan atau *annual report* secara lengkap dari periode tahun 2017—2020. Hal ini disebabkan, karena beberapa perusahaan tidak memperbarui website resmi perusahaan dan mengunggah laporan keuangan secara lengkap dari tahun ke tahun.

5.3 Saran

Berdasarkan pada hasil dan keterbatasan penelitian, maka saran yang dapat diberikan kepada penelitian selanjutnya: bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang tahun penelitian, sehingga ketika perusahaan tidak mempublikasikan laporan keuangan di dalam website secara lengkap dari tahun ke tahun. Penelitian selanjutnya tidak akan terbatas oleh keterbatasan tersebut. Selain

itu bagi perusahaan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia yang menjadi objek dalam penelitian ini untuk kedepannya diharapkan perusahaan lebih memperhatikan web site perusahaan, dan mempublikasikan laporan keuangan perusahaan secara lengkap dari tahun ke tahun.